



OLERON : 2ème journée, c'est reparti !!!

publié le 02/10/2018

Après une soirée à l'ambiance plutôt studieuse, c'est reparti pour une 2ème journée d'activités nautiques.

Le beau temps est là même si le vent est plutôt frais.

Belle journée en perspective !

A demain.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.